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芦屋市議会議員
住み続けたい街芦屋のために!

よ ね だ て つ や

該当される方は是非お申し込み下さい !! 芦屋市事業者一時支援金
新型コロナウイルス感染症に関する事業者の方への支援について

新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言、まん延防止等重点措置、

兵庫県の要請に伴う飲食店等の営業時間短縮や休業、又は不要不急の外出・移動

の自粛により売上が大きく減少しているものの、売上減少の要件等により国の月

次支援金や兵庫県の協力金の対象とならない中小企業及び個人事業主に対して

事業継続に向けた支援金を交付します。

★支援金額は店舗数に関わらず(別法人の場合は法人ごと)‐
―律10万円。

申請期限 令和3年 12月 31日 (金)までを予定 (消印有効)

詳細は芦屋市ホームページに掲載されています。

お問い合わせ 声屋市市民生活部地域経済振興課

丁EL 0797… 38…2033(平日:9時から17時30分まで)
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|■‐ 0特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例 (賛成多数で可決)

.■ 〈市長及び副市長の給料をlヶ月100%減額〉

‐■ ハラスメント事案に係る市長及び副市長の責任を踏まえ令和3年 7月分の給料月額を全額減額するもの。

9月定例会
・総合計画の基本構想及び前期基本計画を定めることについて(賛成多数で可決)

〈第5次芦屋市総合計画基本構想及び実施計画〉

芦屋市の今後10年間のまちづくりの指針となる大変重要な最上位の計画です。

基本構想0基本計画・実施計画と3層構造になつておりこれを基本に声屋市のまちづくりの方向性が決めら

れています。

9月定例会において令和2年度決算を認定しました。

昨年度に引き続き、建設公営企業・民生・総務の分科会に分かれて決算審査を行いました。

一般会計の決算規模は特別定額給付金事業やコロナ関連の対策費等で500億円を超え

ましたが、歳入歳出の差額から翌年度への繰り越し財源を除いた令和2年度の実質的な

黒字は15.2億円となり認定されました。
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議会一般質問報告
【令和3年6月定例会】
l丁・ICT化は世界から見れば日本は出遅れており、コロナウイルスワクチン接種を始めるに当た

り、国と地方自治体の連携がとてもうまくいつていると言えない状況を目の当たりにしたことを踏

まえ、デジタル庁創設に伴う受入れ体制やマイナンバーカード普及について質問致しました。

了いる。マイナン
の交付率は県下 |

バーカードの交付率は令和3年 5月末時点

8位の41.37%、 交付枚数は3万9620枚と

健康保険証が紐付けされてし が .ド・

ドにイナンノヾ一カ

鶴義D令和3年 9月 のデジタル庁創設に伴う受け入れ体

制を市としてどの程度準備しているのか。

が基金を設置し、無償提供すると聞いている。

に IC丁 を効果的に活用するなどの業務変革に着手し

つている。また医療機関へのカードリーダーの設置は国

また、マイナンバーカード

リーダー設置のサポートはど

嘔妥∋ デジタル改革関連法の成立を受け、本市としても国

が示す中長期的なスケジュールや方向性を踏まえ、計画的

に進めていく。まずは準備段階として、業務の効率化を図る

【令和3年9月定例会】
近年毎年のように大規模な自然災害が発生し、甚大な被害に見舞われています。その一つの原因

と言われているのが温室効果ガスの増加による地球温暖化です。

その温室効果ガスの排出をプラスマイナスゼロにしようというのがカーボンニュートラルです。

ゼロカーボンシテイを表明した芦屋市の方向性について質問致しました。

鶴嬰Dカーボンニュートラルの目標達成する為に実施又は検討していることは。また焼却によつて多くの C02を排出する廃プ

ラスティックのリユース、リサイクルに対して市の見解は。公用車を今後どのような種類のエコカーに更新していく計画なのか。

延妥∋ 地球温暖化対策のため、環境保全率先実行計画を策定し、温室効果ガス排出量とエネルギー使用量の削減に取り組

んで来ました。公共施設の更新に合わせて、省エネ設備や再生可能エネルギー設備の導入等を進めており今後からは太陽

光発電システム、蓄電池システムの設置費やネット・ゼロ。エネルギーハウスの普及促進に向けた補助も始めています。また

プラスティックの分別収集は現在進めている施設整備に合わせて、国の動向も踏まえつつ検討しています。

公用車の更新は環境保全率先実行計画に沿つて低公害車

の導入を進めているが、現時点では何を主に更新していくと

いう計画はない。現在販売中の電動車は公用車に多い軽自

動車等にまだ少なく、価格、バッテリーの耐用年数、充電設

備などの課題もあり今後普及が進めば特性も

踏まえて転換を図つていきます。

声屋南議会では.本会議・委員会 犠 会運営委員会を除 く)の インターネツト映像

配信を行つています。パソコン・スマー トフォンなどでご覧ください。また.日 程

が変更になることがありますので、ホームページなどでお確つ`めください .
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芦屋市におきましては 2回目のワク

チン接種率が全体で約 70%となりまし

た。これも市民の皆様のご協力のおかげと感謝申

し上げます。そうした中、今現在新型コロナ感染症は
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